

Juan Carlos Rodríguez Ibarra  
Presidente



JUNTA DE EXTREMADURA

Mérida, 22 de junio de 1995

Sr.D. [REDACTED]  
Televisión Española, S.A.

[REDACTED]  
**08190 - Sant Cugat del Vallès (Barcelona)**

Querido [REDACTED]:

Te agradezco sinceramente tu amable comunicación en la que me animabas de cara a la confrontación electoral que recientemente hemos vivido. Afortunadamente en Extremadura hemos revalidado la mayoría para el grupo socialista al que pertenezco, aunque no hayamos alcanzado la mayoría absoluta por la que venimos luchando.

Espero que la situación en esta nueva coyuntura no nos lleve por las sendas de la tozudez e ingobernabilidad que actitudes de pocas miras pudieran aparecer con intereses puramente partidistas que nada beneficiarían a nuestra Región. Por mi parte estoy dispuesto a tender de nuevo la mano a la sociedad extremeña para intentar que esta sea la hora de Extremadura.

Quedo pendiente de tu llamada en relación con el encuentro del que habíamos hablado.

Recibe un abrazo.